
Ortsbeirat 

Nieder – Breidenbach 

Gemeinsame Ortsbeiratssitzung der Ortsbeiräte Romrod, Zell, Strebendorf, Ober Breidenbach, 

Nieder Breidenbach 

Anwesend: 

 Angela Petersen, Carsten Geißel, Oliver Becker, Bgm. Birgit Richtberg,            

Stadtverordnetenvorsteher Hauke Schmehl 

Entschuldigt:  

Bernd Rein, Janina Kister 

Beginn: 20:10 Uhr 

 

Tagesordnung 

1. Anhörung der Ortsbeiräte zum Haushaltsplanentwurf für das Haushaltsjahr 2022 

2. Sonstiges 

 

Stadtverordnetenvorsteher Schmehl begrüßte alle Ortsbeiräte, Bürgermeisterin Birgit Richtberg 

sowie den 1. Stadtrat Thilo Naujok und übergibt das Wort an die Bürgermeisterin 

Zu 1 

Bürgermeisterin Richtberg begrüßte alle Anwesenden und erläutert den Haushaltsplanentwurf für 

das Haushaltsjahr 2022 

Vorrangige Ziele liegen in der Infrastuktur, Klimapolitik und Wasserversorgung 

Investitionen für Nieder Breidenbach bestehen aus  

- Sanierung Bachmauer (Erstellung eines Konzepts, 15 tsd €) 

- Beschaffung TSF-L (78 tsd €) 

-Heizung DGH (25 tsd €) 

Der Haushalt ist ausgeglichen 

Anschließend erläutert sie noch den Stellenplan der Stadt Romrod und gibt die Ziele für 2022 

bekannt: 

 



Ortsbeirat 

Nieder – Breidenbach 

- Maßnahmen beenden 

- Zukuntswerkstatt 

- Entwicklungsziele, Projekte 

- Straßensanierungskonzept 

- Neue Förderprogramme (IKEK, Leader, Klimakommune) 

Sie bedankt sich für die Aufmerksamkeit und Zusammenarbeit und verabschiedet sich, da dies ihre 

letzte Sitzung als Bürgermeisterin war. 

Anschließend bestand die Möglichkeit zur Aussprache zum HHPE ( Fragen, Anregungen, Wünsche) 

Danach bat Stadtverordnetenvorsteher Schmehl um Abstimmung zum HHPE 

Aus Nieder Breidenbach wurde mit 3 Stimmen für den Entwurf gestimmt. 

 

Zu 2 

Der Mobilfunkmast in Nieder Breidenbach an der Bornhecke soll nicht gebaut werden. 

Hierfür sollen innerörtliche Möglichkeiten ausgelotet werden 

Der Glasfaserausbau für Strebendorf, Ober Breidenbach, Nieder Breidenbach ist bis zur 

Schadensregulierung der Brücke in Nieder Breidenbach vorerst gestoppt. 

 

Schmehl dankt allen Anwesenden für ihre Aufmerksamkeit und beendet die Sitzung um 21:25 Uhr 

 

 

 

Oliver Becker 

Schriftführer 


